

平成30年11月30日 第10号(12月号) 千早赤阪村立千早小吹台小学校

千早小吹台で検索

http://www.chihayaakasaka.ed.jp/kobukidai-elm/

## 「音読発表会」からの学び

校長 當麻 裕彦

11月18日(日)の音読発表会には、たくさんの保護者の方・校区の方にお越し頂き、ありがとうございました。子供たちは、たくさんのおさんを前にして、緊張しながらも精一杯の表現をしていました。本校も小規模校ですので、各学年の人数も一番少ない5年生で13名、一番多い3年生でも28名です。音読発表会は、この少人数であるということが多きた行事であったと感じます。少人数だからこそ、たった一人で音読をする場面がたくさんあります。また、大人数ではありがちな「みんなで読む」ことを隠れ蓑にして、しっかりと読めないままにするということがありません。各自が精一杯の表現をする必然性があるのです。

ですから、本校では、運動会や音読発表会、卒業式などの学校行事でも、 授業でも、そうじの時間でも、遊び時間でも、一人ひとりが活躍できる場 面がたくさんあります。一人ひとりが持てる力を伸ばし、その力を出し切 り、発揮することで子供たちの自信につながり、また新たな成長につなが っていきます。

少人数でクラス替えもなく進級する本校では、子供たちは大勢の前に出るとどうしても引っ込み思案になるところがあるかもしれません。それを 克服するために、例えば「外国語」の授業で積極的にコミュニケーション を図ろうとする態度を育てたり、授業では自分の考えを自分の言葉で説明 する力の育成に取り組んだりしています。



し年まメレじ事機多異係活すい6学で「ブり識こ人にていら学で「ブり識こ人にている学で「ブり識こ人にている学で「ブり識こ人にている学で「ガカコーの切しいのではない。関るま1生の成う行むに、関るま

また「なかよ

音読発表会6年「いま始まる新しいいま」

今後も、小規模校の良さを生かし、小規模校の弱点は工夫して克服していくことで子供たちの成長を支え続けていきたいと思っています。

## PTA文化事業 富田林高校バトン部公演

音読発表会に続いてのPTA文化事業では、大阪府立富田林高等学校の「バトントワリング部」のみなさんにお越し頂き、鮮やかなバトンの演技を見せて頂きました。公演のなかで、子供たちがバトン演技を体験する時間も設定していただいて、高校生のお姉さんの膝の上に立ってポーズを決めて、楽しそうにしている子供たちもたくさんいました。



#### 引き渡し訓練・防災講演会

その後、地震を想定した保護者への児童の引き渡し訓練を行いました。今年は、なるべくシンプルにしようということで、体育館での受付をなくし、直接各教室に引き取りに行っていただく形にしました。ご協力いただいた保護者のみなさま、ありがとうございました。

ー日にわたって充実した 時間となりました。ありが とうございました。



防災講演会

# 1200行

1	土		Mark
2	日	人権を考える村民のつどい・人権標語ポスター表彰式	
3	月	人権ウイーク たの詩クラブ 学校支援地域本部コーディネータ打合せ	
4	火	朝礼 なかよし班そうじ おはなし会	
5	水	東部支援学級交流会	★短縮4時間(長休み10分)
6	木	マラソン大会予備日① テレビ会議3年 研究授業5年「算数」(6校時)	
7	金	バイキング給食6年 図書室開放	
8	±	村PTA連絡協議会スポーツ交流会	
9	日		
1 0	月	※諸費引き落とし	★短縮校時(長昼休み10分)
1 1	火	朝礼 おはなし会 なかよし班そうじ	
1 2	水		
1 3	木	マラソン大会予備日② 放課後勉強室	
1 4	金	学校安全の日 防犯ブザー点検 給食終了 図書室開放 放課後勉強室	
1 5	土		
1 6	日		
1 7	月	個人懇談会① 図書室開放	★短縮4時間授業
18	火	個人懇談会② 図書室開放 おはなし会	★短縮4時間授業
1 9	水	個人懇談会③ 図書室開放 おいもパーティー1.2年 エプロン点検修理	★短縮4時間授業
2 0	木		★短縮4時間授業
2 1	金	第2学期終業式(ランドセル登校)	
2 2	±		wants of this
2 3	日	天皇誕生日	The state of the s
2 4	月	振替休日	
2 5	火	冬期休業開始(1月9日まで)	
2 6	水	and the same of th	
2 7	木	7	enty shristmas
2 8	金	官庁御用納め	christm
2 9	±	閉庁	
3 0	日	閉庁	
3 1	月	閉庁 よいお年をお迎えください	表中の★の日は、短縮校時です

#### 個人懇談会へのご出席よろしくお願いします

お子様の学校や家庭での様子、学習状況について各担任と話し合っていただき、お子様 の今後のよりよい成長のための有意義な時間にしていただきたいと存じます。よろしくお 願い致します。

12月17日 (月)・18日 (火)・19日 (水) の3日間です。 時間設定等の詳細は別のプリントで担任から連絡させていただきます。

### 人権啓発標語・ポスターコンクール 入選おめでとう!

村人権協会の「平成30年度人権啓発標語・ポスターコンクール」の入選者が決まりました。作品は、来年の「人権啓発力レンダー」にも掲載されます。

なお、表彰式が12月2日(日)「人権を考える村民のつどい」で行われます。 当日は「もういちど~家族落語~」映画会も行われます。

【くすのきホール12時30分開場 13時開会】

- ○標語の部 入選者名・入選作品
  - ・4年 北戸くるみ「つたえよう こころの声を その声で」
- ・5年 道庭くるみ「わかりあう みんながもってる そのきもち」
- ・6年 吉田 陽彩「その言葉 声に出しても 大丈夫?」
- ○ポスターの部 入選者名
  - ・4年 井本 瑛太 ・ 矢倉 叶翔
  - ・5年 市川 絢羽 ・ 松本 龍昇
  - · 6年 尾谷 奈央 · 矢倉 煌大

## 青少年健全育成に伴う挨拶励行 『標語』 コンクール入選標語

千早赤阪村青少年指導員連絡協議会で選考された標語には、本校6年生が入選 し、先日表彰状を本校の朝礼で渡しました。

・6年 田中 平樹「あいさつは 心をてらす 太陽だ」

#### 諸費の自動引き落としについて

12月分の諸費(給食費・学級費・PTA会費・積立金)の引き落としを 12月10日(月)※に行います。通帳の額面に気をつけておいてください。 また、各担任からは教材や遠足代などの集金もさせていただきます。ご協力よろ しくお願いいたします。